



Club Tarot

publié le 23/01/2020

Depuis la rentrée 2019, l'école de tarot de Neuville de Poitou (tarot neuvillois) propose gratuitement une initiation au jeu de tarot.

Plusieurs intervenants accueillent tous les mardis de 12h30 à 13h30 une vingtaine d'élèves. Ils leur proposent de venir s'initier à ce jeu de cartes ludique qui permet de travailler sur la concentration tout en s'amusant.

C'est aussi un bon moyen de rencontrer d'autres jeunes, de développer l'esprit d'équipe et la stratégie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.